



NOTA DE PRENSA N°096-DGIIP-UNICA-2015

EN IV ANIVERSARIO DE LA SALA DE EXPOSICIONES "RAÚL SOTIL GALINDO" PRESENTAN "COLECCIÓN SIGLO XX"

La Alta Dirección y la Oficina General de Extensión Cultural y Proyección Social de la Universidad Nacional "San Luis Gonzaga" de Ica, en coordinación con la Escuela Superior de Formación Artística Pública "Sérvulo Gutiérrez", Institución que cumple 50 años formando Artistas de la plástica Regional y con motivo de celebrar el 4° Aniversario de la Sala de Exposiciones "Raúl Sotil Galindo", nos complacemos en presentar a la comunidad universitaria y público en general la colección particular del Gestor Cultural, KLAUS LERNER.

La muestra, compuesta por obras de maestros de la plástica nacional e internacional; se titula: "COLECCIÓN SIGLO XX" y será inaugurada el viernes 04 de diciembre del presente año, a las 7:30 p.m. en la Sala de Exposiciones "Raúl Sotil Galindo", ubicado en la calle Bolívar N°232. El público podrá visitar esta muestra hasta el 09 de diciembre de 2015.

Esta importante colección llega por primera vez a Ica, con obras de pequeño formato de José Sabogal Diéguez, Víctor Humareda, Gerardo Chávez, Fernando de Szyzlo, Macedonio de la Torre Collard; asimismo obras de Armando Villegas, José Aldana Sullon, Julio Jorge Quispe Virhuez "Quispejo", Jesús Quispe Castillo, Hugo Alegre, entre otros maestros de la plástica nacional.

Además, tendremos la oportunidad de apreciar obras de maestros de la plástica internacional: un dibujo del pintor español Salvador Dalí en pequeño formato, obra del pintor Ecuatoriano Oswaldo Guayasamín y del artista Austriaco Adolfo Winternitz, radicado por muchos años en el Perú, así como de Grabadores Italianos y Alemanes, entre otros maestros de la plástica internacional.



“COLECCIÓN”, es una selección de pinturas pertenecientes a una colección familiar privada. Muestra diferentes técnicas, estilos y propuestas pictóricas. No existe en esta ocasión la muchas veces acostumbrada unidad de obra, sino más bien un amplio y variado espectro de las diferentes maneras de pensar de sus autores, algunos pretendieron ser de vanguardia con nuevas ideas, otros se inspiraron en el paisaje o vida diaria, como también prefirieron mantener la valoración del buen oficio tradicional y académica.

La colección, es el fruto de un largo vínculo familiar con el arte y fue adquirida durante años con motivo de la visita a exposiciones, además por amistad y vínculo con los artistas y el coleccionista. El contacto y la amistad con los artistas ha sido en este caso un factor determinante para comprender y respetar su obra, su estilo de vida y lucha diaria, en especial en sus comienzos.

Esta primera casa superior de estudios agradece al coleccionista y Gestor Cultural Klaus Lerner por brindarnos la oportunidad de mostrar estas importantes obras a la comunidad universitaria, pueblo de Ica y turistas nacionales y extranjeros.

El rector de la UNICA Dr. Alejandro Encinas Fernández y el Director de la Oficina General de Extensión Cultural y Proyección Social, invitan a participar a este importante acontecimiento cultural.

Ica, 02 de diciembre de 2015